

Pressestelle, Montag, 17. September 2012

13. Musikwettbewerb der Stiftung Sparkasse Langen-Seligenstadt

Beim diesjährigen 13. Musikwettbewerb der Stiftung Sparkasse Langen – Seligenstadt erreichte das Schlagzeug-Ensemble der Musikschule Mühlheim am Main unter der Leitung von Udo Diegelmann den 1. Platz in der Altersgruppe II der mit 24 von 25 erreichbaren Wertungspunkten. Ihr Können zeigten die jungen Musiker sowohl auf dem Marimbaphon mit dem Stück Charabes Michoacanos, als auch auf unterschiedlichen Percussion Instrumenten mit den „Variations on a Ghanaian Theme“ und einem Flamenco für Bodypercussion. Sie erhielten ein Preisgeld von 300,00 €.